

## La firma abogados Bufete Espinosa cumple 25 años y abre oficina en el centro de Barcelona

El Bufete de abogados Espinosa se fundó en 1990, por Manuel Espinosa, en la localidad catalana de Montcada i Reixac, y en los últimos años ha abierto oficina en Sabadell, otro lugar estratégico de Barcelona, y ahora lo hace en plena Diagonal, en la Plaza Francesc Macià. La expansión no ha sido solo de espacios, también ha crecido en socios, entre los que se encuentran Javier Moreno, Javier Fernández o Javier Aguilar, y en número de empleados, hasta alcanzar una plantilla de 20 expertos jurídicos especializados en distintas materias del Derecho.

“Hemos crecido fidelizando a nuestros clientes, gracias a un fuerte compromiso, rigor y especialización”, destaca Espinosa. Un ejemplo de ello es que clientes que abrieron expediente hace 25 años “siguen con nosotros”, afirma el fundador. “En una localidad el alcance con los clientes es mayor. Primero de todo porque todo el mundo te conoce, y te conviertes en su referente en asuntos legales. Las nuevas oficinas en el centro neurálgico de Barcelona son un reto, puesto que suponen el seguimiento de la filosofía de empresa hacia nuevos clientes, y con la posibilidad de ampliar horizontes. Además, se han abierto campos que hasta ahora no se tocaban, como el Derecho bancario y el de consumidores, ambos de máxima actualidad y de repercusión social.

Desde bufete abogados Espinosa se sigue apostando por ofrecer una especialización con máximos conocimientos técnicos. Según los socios, el ‘experti ...